



Nace Crescenta, la primera plataforma digital española para la inversión en capital privado

- Estará orientada tanto a inversores profesionales como a minoristas y permitirá acceder de manera 100% online a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras y deuda privada, entre otros
- El objetivo de la plataforma es digitalizar y democratizar la inversión en los mercados privados, y ofrecerá también a los inversores un programa educacional sobre inversión en capital privado
- El proyecto cuenta con Ramiro Iglesias como CEO y Eduardo Navarro como presidente, además de un consejo asesor compuesto por distintas personas de relevancia en el ámbito empresarial y financiero

Madrid, 12 de junio de 2023. El capital privado es ya un segmento del mercado esencial para los inversores institucionales, y en el caso de los minoristas, el apetito por este tipo de activos no para de crecer. En este contexto se pone en marcha [Crescenta](#), una plataforma digital de inversión en fondos de capital privado que agilizará y facilitará el acceso de inversores profesionales y minoristas a este tipo de activos.

El proyecto, el primero de estas características que existe en España, tiene como objetivos principales **digitalizar y democratizar la inversión en los mercados privados** y convertirse en la plataforma referente para los inversores en este segmento, tanto para los nuevos minoristas como los HNWI y *family offices* que buscan invertir en capital privado de una forma más ágil.

La compañía, que está en proceso de autorización como Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) por parte de la CNMV, espera el inicio de su actividad el próximo otoño. El equipo de Crescenta representa una combinación perfecta entre años de experiencia en gestión e inversión y una vocación clara por la digitalización e innovación en el sector. Al frente del proyecto se encuentran **Ramiro Iglesias** como CEO y **Eduardo Navarro** como presidente. Además, el consejo asesor de la firma estará compuesto por distintas personas de relevancia en el ámbito empresarial, financiero y regulatorio como Sebastián Albella (ex presidente de la CNMV y ahora socio en Linklaters) y Carlos Paramés (Managing Director en Houlihan Lokey).

La plataforma está orientada tanto a inversores profesionales como a los minoristas y permitirá **acceder de forma 100% online a fondos de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras y deuda privada**, entre otros. Además, los inversores contarán con una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Además, Crescenta contará en su web con un **programa formativo sobre educación financiera e inversión en capital privado** para que sus clientes puedan comprender mejor el funcionamiento de este mercado y tomar decisiones de inversión mejor informadas.



Nota de Prensa

Por otro lado, los *Family Offices* y HNWI (*High Net Worth Individuals*, personas con un alto nivel de patrimonio), podrán acceder a **Crescenta Alpha**, un servicio que les permitirá una gestión centralizada de toda su cartera, para facilitar su inversión. Algunas de las herramientas que incluirá son consolidación de la cartera, estimación de flujos de caja, métricas y visualización gráfica de resultados, noticias de interés sobre sus fondos e informes fiscales.

En palabras de Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta, *“Nuestro proyecto nace en un momento muy favorable para la inversión en mercados privados, un segmento que abarca activos muy diferentes y ofrece grandes oportunidades para inversores de todo tipo y condición. Una plataforma como Crescenta democratizará el acceso a los fondos de capital privado y facilitará a los inversores aprovechar al máximo su potencial”*.

Según datos de [Preqin](#), a pesar de las desafiantes perspectivas macroeconómicas, la demanda de capital privado continúa mostrando resiliencia, y se espera que los activos globales totales bajo gestión (AUM) lleguen casi a duplicarse alcanzando los 18,3 billones de dólares hacia finales de 2027, desde los 9,3 billones registrados a finales de 2021. En los últimos años, los fondos de capital privado de primer nivel han superado consistentemente al principal índice de renta variable, se han convertido en un activo imprescindible en las carteras de inversores que buscan una mayor rentabilidad. La nueva Ley Crea y Crece, aprobada en septiembre de 2022, ha sido un requisito clave para el desarrollo de una plataforma como esta que agiliza y facilita la inversión: la normativa flexibiliza la inversión en fondos de capital privado a minoristas rebajando el importe mínimo de inversión de 100.000 a 10.000 euros, bajo modelos asesorados.

-FIN-

Sobre Crescenta

Crescenta es la primera plataforma digital de España para la inversión en fondos de capital privado. La compañía, que se encuentra en proceso de autorización como Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) por parte de la CNMV, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto, además de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Angelina Radovic: aradovic@harmon.es